

ゆずり葉

旭中 学校だより 第11号
令和2年 12月25日
電話番号 48-5631

振り返り そして前へ

まずは、21日の感染拡大防止のための臨時休校におかれましては、急な措置にもかかわらず、ご理解・ご協力をいただきお世話になりました。今回のことでは、心配だからこそ様々なご対応をしてくださった保護者の方々の気持ちを学校としてはしっかり受け止めていきたいと思ひます。今後におかれましても感染防止に努めていきたいと思ひます。

さて、早いもので今年もあとわずかとなりました。保護者の皆様には、今年1年コロナ禍の中での本校の教育活動に対し、ご理解とご協力をいただき重ね重ねありがとうございました。本日、担任の先生から渡される通知表に目を通しましたが、頑張ったことがたくさん書かれています。学習や生活面での自身の成長や努力の跡が記されています。人の気持ちを考えた行動や所属する集団の一員として協力し合いながら自己の責任を果たす態度など、自分自身と向き合わせてみてください。そして頑張ったことを誉めて認めてあげ、励ましていただければと思ひます。また、冬休みは家族の一員として、子どもにも必ず何か役割を与えて、学校でできたことは家庭でもできるよさとして認めてあげ、さらに前へ（次のステップへ）進められるとよいと思ひます。

結びに今年の年末年始は、市教委からの通知「新型コロナウイルス感染症防止対策の一層の徹底について」にあるように、これまで以上の感染防止に気を配りながらの生活様式で過ごすことをお願いしております。3年生は年明け早々に私立の入試が始まり、いよいよ受験シーズンが本格化します。体調管理や行動面に十分気をつけてほしいと思ひます。また群馬県は、中学生自転車事故率全国ワースト上位だそうです。あわただしい雰囲気のある時期ですので、くれぐれも気をつけてもらえればと思ひます。

人権週間より

クラス単位によるあいさつ運動（人権週間）

人権週間にともない各クラス単位でも朝のあいさつ運動が行われました。一人ひとりが手に持っている旗には、その子が考えた「人権宣言」が書かれています。それぞれ温かな人間関係が築けるような優しさが伝わる宣言が書いてありました。この宣言を実際の言動に移せるような強い子どもたちになってほしいと思ひます。



生徒会本部役員によるあいさつ運動（人権週間）

手に持っている「私たちはいじめをしません」の横断幕は、来年成人式を迎えるH27年度の卒業生が作成したものです。先日その先輩が来校して、今も使っていることに喜んでいました。伝統を受け継ぎ、群馬のいじめ防止宣言である「勇気・思いやり・協力」のできる学校にしていきたいと思ひます。

表彰

・絆inくあい	絵画の部	区長会長賞	〇〇	〇〇〇
	絵画の部	優秀賞	〇〇	〇〇〇
	川柳・ツイートの部	優秀賞	〇〇	〇〇
	川柳・ツイートの部	区長会長賞	〇〇	〇〇
・第53回諸外国交換ユネスコ児童生徒作品展	書写の部	太田ユネスコ協会会長賞	〇〇	〇〇
	書写の部	太田ユネスコ協会会長賞	〇〇	〇〇
	書写の部	太田ユネスコ協会会長賞	〇〇	〇〇